
Международный орган по морскому дну  ISBA/26/A/22 

 

Ассамблея  
Distr.: General 

12 April 2021 

Russian 

Original: English 

 

 

21-04898 (R)    190421    190421 

*2104898*  
 

Двадцать шестая сессия 

Кингстон, 26–30 июля 2021 года* 

Пункт 7 повестки дня 

Выборы для заполнения вакансии в Финансовом 

комитете в соответствии с пунктом 5 раздела 9 

приложения к Соглашению об осуществлении 

части XI Конвенции Организации Объединенных 

Наций по морскому праву от 10 декабря 1982 года 
 

 

 

  Выборы для заполнения вакансии в Финансовом 
комитете в соответствии с пунктом 5 раздела 9 
приложения к Соглашению об осуществлении части XI 
Конвенции Организации Объединенных Наций по 
морскому праву от 10 декабря 1982 года 
 

 

  Записка Генерального секретаря 
 

 

1. Ассамблее Международного органа по морскому праву предлагается обра-

тить внимание на то, что 30 марта 2021 года член Финансового комитета Данкан 

М. Лаки (Уганда) ушел в отставку. Он был избран Ассамблеей членом Комитета 

на ее двадцать второй сессии на пятилетний срок, начинающийся 1 января 

2017 года и заканчивающийся 31 декабря 2021 года (см. ISBA/22/A/14). 

2. В пункте 5 раздела 9 приложения к Соглашению об осуществлении части 

XI Конвенции Организации Объединенных Наций по морскому праву от 10 де-

кабря 1982 года предусматривается, что в случае смерти, потери трудоспособ-

ности или ухода члена Комитета в отставку до истечения срока его полномочий 

Ассамблея избирает на оставшийся срок полномочий члена Комитета, представ-

ляющего тот же географический район или ту же группу государств. 

3. Вербальной нотой от 30 марта 2021 года Постоянное представительство 

Уганды при Организации Объединенных Наций проинформировало секретариат 

Органа о том, что для заполнения вакансии в Комитете вместо ушедшего в от-

ставку г-на Лаки на оставшийся ему срок, заканчивающийся 31 декабря 

2021 года, выдвигается Медард Аиномухиша. Биографические сведения о 

г-не Аиномухиша приводятся в приложении к настоящей записке1. 

__________________ 

 * Новые даты проведения очных заседаний, первоначально запланированных на июль 2020 года. 

 1 Приложение распространяется только на том языке, на котором оно было представлено.  

https://undocs.org/ru/ISBA/22/A/14
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Приложение 
 

 

  Биографические данные** 
 

 

  Medard Ainomuhisha (Uganda) 
 

 

Mr. Medard Ainomuhisha is a Foreign Service Officer in the Ministry of Foreign 

Affairs of the Republic of Uganda and is currently posted to the Permanent Mission 

of Uganda to the United Nations. 

He is the Legal Adviser to the Permanent Mission, Uganda’s delegate to the 5th 

Committee (Administrative & Budgetary Committee), and selected items of the 6th 

Committee (Legal Committee) of the United Nations. He also serves as the 

Chairperson of the Contracts Committee and is a Member of the Finance Committee 

of the Permanent Mission of Uganda to the United Nations. 

As a delegate to the 5th Committee (Administrative & Budgetary Committee) of the 

United Nations, Mr. Ainomuhisha is involved in the negotiations of the Programme 

Plan and Programme Budget of the United Nations, ensuring that there is efficient 

utilization of the resources allocated to various activities, including the accountability 

of programme managers and the overall administration of the United Nations 

Secretariat. 

He has also worked as counsel for Bank of Africa (U) Ltd and is an Advocate of the 

High Court of Uganda and Courts Subordinate thereto. 

Mr. Ainomuhisha holds a Bachelor of Laws (Honors) Degree from Uganda Christian 

University (Mukono), a Post Graduate Diploma in Legal Practice from the Law 

Development Centre (Kampala), and a master’s degree in international law & Treaty 

Law. 

He has also undertaken several specialized trainings in international law, international 

relations, conflict resolution, mediation, and negotiation from Vienna, Brussels , 

Beijing, The Hague, Nairobi, and Hong Kong. 

 

  International experience 
 

Uganda’s delegate to the Administrative & Budgetary Committee (the 5th Committee 

of the United Nations) 2019-to date. 

Instructor, Multilateral Diplomacy/international law, Euclid University/Pole 

Universitaire Euclide, 2020. 

Head of the Delegation to the 26th Session of the International Seabed Authority Council  

16-22 February 2020, Kingston, Jamaica, on behalf of Uganda. 

Head of the Delegation to the 25th Session of the International Seabed Authority Council 

25 February-1 March 2019, Kingston, Jamaica, on behalf of Uganda. 

Chaired the Session on Addressing the Impact of Landmines & Explosive Remnants of 

War of the International Conference on Convention on Certain Conventional Weapons,  

4-6 December 2017, New Delhi, India. 

Born in Uganda in December 1988. 

 

__________________ 

 ** Биографические данные публикуются без официального редактирования.  


